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Сельхозтоваропроизводители области 

активно ведут уборку сахарной свеклы. 

По информации областного департамента 
сельского хозяйства, общая уборочная пло-
щадь составляет 28,1 тыс. гектаров (в сравне-
нии с прошлым годом она увеличилась более 
чем на 2 тыс. га). К уборке сахарной свеклы 
приступили восемь из 15 свеклосеющих райо-
нов области. Убрано свыше 6 тыс. гектаров. 
Средняя урожайность составляет около 300 
центнеров с гектара, сахаристость — 16,6 
процента.

Уборка ведется круглосуточно техникой 
сельхозпредприятий — высокопроизводи-
тельными свеклоуборочными комбайнами, 
всего их будет задействовано свыше ста. Око-
ло 76 процентов уборочных площадей сосре-
доточено в структурных подразделениях круп-
ных инвестиционных компаний — собствен-
ников сахзаводов, остальные площади возде-
лываются сельхозпредприятиями и фермер-
скими хозяйствами.

Сахарная свекла поступает на отрадинс-
кий, колпнянский и ливенский сахзаводы, ко-
торые полностью подготовлены к началу но-
вого сезона. Переработано около 110 тыс. 

тонн свеклы, выработано более 10 тыс. тонн 
сахара. Договоры с многими сельхозтоваро-
производителями заключены на давальческих 
условиях, также осуществляются прямые рас-
четы. Стоимость тонны сырья существенно 
повысилась впервые за последние несколько 
лет и составляет 1600 рублей (с НДС).

Уборка сахарной свеклы продлится до се-
редины октября. Имеющиеся ресурсы позво-
ляют сельхозтоваропроизводителям уло-
житься в оптимальные агротехнические сро-
ки.

Наталья ЗАРУБИНА.

«СЛАДКИЙ» СЕЗОН САХАРНОЙ ОТРАСЛИ НАЗНАЧЕНИЯ
Приказом Генерального проку-

рора Российской Федерации 
Ю.Я. Чайки от 8.09.2009 г. № 816-к 
Мценским межрайонным проку-
рором назначена старший совет-
ник юстиции Н.Я. Пономарева, 
занимавшая до этого назначения 
должность Ливенского межрайон-
ного прокурора.

Пресс-служба прокуратуры 

Орловской области.

СЭКОНОМИТЬ 
НА КОММУНАЛЬНЫХ 

ПЛАТЕЖАХ ВОЗМОЖНО
Когда в квартире или доме нет счетчиков, то 

независимо от того,  в каком количестве 

потребляет человек определенный 

энергоресурс, он платит согласно 

нормативам.

При использовании же приборов учета газа, воды, 
тепла и электричества сумма платежей значительно 
снижается и может доходить до 30% от нормативных 
платежей.

В многоквартирных домах Орла, которые попали в 
программу капитального ремонта из средств Фонда 
содействия реформированию ЖКХ, будут устанавли-
ваться общедомовые счетчики учета потребления 
энергоресурсов. Речь на данный момент идет о 34 до-
мах.

За счет средств городского бюджета  в муници-
пальных квартирах уже начаты установка электриче-
ских счетчиков класса точности 1 и замена электриче-
ских щитов. Сейчас такая работа проводится в доме 
№ 14 поселка кирпичного завода в Железнодорожном 
районе. В этом доме будет установлено 20 счетчиков. 
А в целом по городу новыми счетчиками будет осна-
щено 190 муниципальных квартир. На это в городском 
бюджете выделено 449 тыс. рублей.

Но в основном собственникам с помощью управля-
ющих организаций придется самим позаботиться об 
экономии средств за счет установки приборов учета.

Так, по инициативе председателя домового коми-
тета по набережной Дубровинского, 92 во всех шести 
подъездах этого многоквартирного дома установлена 
система экономичного энергоснабжения: благодаря 
фотореле свет автоматически включается только тог-
да, когда по подъезду кто-то идет; все лампы накали-
вания заменены на энергосберегающие; свет в шах-
тах лифта загорается только во время его движения.

Сегодня среди детей и подростков на-
блюдается рост числа функциональных 
отклонений и хронических заболеваний. 
Только в 2008 году поликлиниками города 
было зарегистрировано более 96 тыс. 
случаев заболеваний у детей до 14 лет. 
Наиболее типичными являются болезни 
органов дыхания, пищеварения, зрения, 
нервной системы, а также различные 
травмы. 

В течение последних трех лет умень-
шилось количество детей, относящихся к 
первой категории здоровья (фактически 
здоровые). В то же время количество де-
тей, относящихся ко второй категории 
здоровья (так называемая группа первого 
риска), увеличилось.

В ходе проверки готовности учрежде-
ний образования к 2009—2010 учебному 
году 32 общеобразовательным учрежде-
ниям были выданы предписания по устра-
нению нарушений требований государст-
венных санитарно-эпидемиологических 
правил и нормативов, которые к 1 сентяб-
ря были выполнены на 99,8%.

Согласно предписаниям в школах про-
ведены работы по ремонту классов,  под-
готовке систем водоснабжения и канали-
зации, обеспечению горячей водой учеб-
ных и вспомогательных помещений, под-
готовке к работе пищеблоков и медицин-
ских пунктов. Проведен комплекс мероп-
риятий по противопожарной безопасно-
сти. 

ЗДОРОВЬЕ ШКОЛЬНИКОВ ВЫЗЫВАЕТ 
ОБЕСПОКОЕННОСТЬ

С информацией по этому поводу выступил на рабочем совещании в 

администрации города Орла заместитель руководителя Управления 

Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и 

благополучия человека по Орловской области А.П. Румянцев. 

МЧС 
ПРОВЕЛО 
УЧЕНИЕ

Вчера в гимназии № 39 

города Орла прошло 

пожарно-тактическое 

учение на социально 

значимом объекте, 

организованное Главным 

управлением МЧС России 

по Орловской области.

По сценарию, в результате ко-
роткого замыкания электропро-
водки загорелась деревянная ме-
бель в учебном классе на втором 
этаже. Создалась угроза распро-
странения огня на смежные поме-
щения и на третий этаж здания. 
Преподаватели, сообщив о пожа-
ре по телефону 01 в службу спасе-
ния, отключили электроэнергию и 
организовали эвакуацию людей и 
материальных ценностей.

Учения проводились с целью 
тренировки и проверки действий 
сотрудников пожарной охраны по 
спасению людей, эвакуации и ту-
шению условного пожара в учеб-
ном заведении, отработки взаи-
модействия пожарных подразде-
лений  с территориальными служ-
бами, администрацией объекта и 
специальными службами города 
— милицией, скорой медицинской 
помощью, водоканалом и др.  

В учении приняли участие  ди-
ректора, их заместители и препо-
даватели ОБЖ всех школ города. 
Были проведены теоретические 
занятия с показом обучающего 
видеофильма, а также отработка 
экстренной эвакуации детей и со-
трудников школы. 

Ежегодно на Орловщине обнаруживаются тонны 

неразорвавшихся боеприпасов времен Великой 

Отечественной войны. Сентябрь не стал 

исключением. Число выездов группы спецработ 

Орловской поисково-спасательной службы 

возросло многократно.

Заявки на поиск, вывоз и ликвидацию боеприпасов вре-
мен войны поступают почти изо всех районов области. Не 
так давно начались строительные работы по расширению 
автотрассы Москва — Крым в Троснянском районе. При 

проведении земляных работ были найдены схроны боепри-
пасов. В Дмитровском районе местные жители близ дерев-
ни Обратеево обнаружили в землянке-блиндаже склад бое-
припасов, группой спецработ все взрывоопасные предме-
ты изъяты и уничтожены.

За прошедшую неделю было изъято и уничтожено более 
80 снарядов. Всего с начала года взрывниками вывезено и 
обезврежено 455 артиллерийских снарядов, 246 миномет-
ных мин, 112 гранат и 565 других взрывоопасных веществ, 
кассетная противопехотная авиабомба. 

ВОЙНА НАПОМИНАЕТ О СЕБЕ

Публикуемая статья, поясняет 
глава государства, «написана для 
того, чтобы довести до каждого 
из вас, до всех граждан России 
мое представление о стратегиче-
ских задачах, которые нам пред-
стоит решать. О настоящем и бу-
дущем нашей страны. И пригла-
сить всех, кому есть что сказать, к 
участию в дискуссии по этим те-
мам», подчеркивает Медведев во 
вступлении к статье. Оценки, за-
мечания и предложения граждан 
будут учтены при подготовке Пос-
лания Президента России Феде-
ральному собранию.  В статье 

приводится адрес электронной 
п о ч т ы  д л я  т а к и х  о т к л и к о в : 
kremlin@gov.ru 

Основными проблемами Рос-
сии президент считает «неэффек-
тивную экономику, полусоветскую 
социальную сферу, неокрепшую 
демократию, негативные демогра-
фические тенденции, нестабиль-
ный Кавказ». Мировой экономиче-
ский кризис показал: «дела наши 
обстоят далеко не самым лучшим 
образом», констатировал глава го-
сударства в статье «Россия, впе-
ред!» Он также сказал, что двад-
цать бурных лет «так и не избавили 

нашу страну от унизительной сы-
рьевой зависимости». «Отечест-
венный бизнес за малым исключе-
нием не изобретает, не создает 
нужные людям вещи и технологии. 
Торгует тем, что сделано не им, — 
сырьем либо импортными товара-
ми, — отмечает президент. — Гото-
вые же изделия, произведенные в 
России, в основной массе пока от-
личаются крайне невысокой конку-
рентоспособностью». Отсюда, де-
лает вывод Д.А. Медведев, «и 
большее, чем у других экономик, 
падение производства во время 
нынешнего кризиса, и запредель-
ные колебания фондового рынка. 
Все это доказывает, что мы сдела-
ли далеко не все необходимое в 
предшествующие годы. И далеко 
не все сделали правильно».

Соб. инф.

«РОССИЯ, ВПЕРЁД!»
Президент Российской Федерации  Д.А. Медведев пригласил 

всех россиян высказать мнение о стратегических задачах, 

которые предстоит решать нашей стране. Сделал он это в 

статье «Россия, вперед!» Вчера статья была опубликована в 

сети Интернет на сайте Президента РФ.

Вчера в постоянном представительстве Республики Саха 

(Якутия) в Москве состоялось подписание соглашения о торго-

во-экономическом, научно-техническом и культурном сотруд-

ничестве между Орловской областью и Республикой Саха (Яку-

тия). Документ подписали губернатор, председатель прави-

тельства Орловской области А.П. Козлов и президент Республи-

ки Саха (Якутия) В.А. Штыров.

В ходе встречи руководителей субъектов Федерации было подчер-
кнуто, что между Орловщиной и Якутией существует традиционное 
экономическое взаимодействие. Наиболее известным проектом яв-
ляется строительство жилья в Орловской области для переселенцев 
из Якутии, финансирование которого осуществляют АК «АЛРОСА» 
и ряд других якутских предприятий.

Как подчеркнул губернатор Орловской области, для нашего регио-
на сотрудничество с Якутией стало традиционным, направленным 
на создание новых рабочих мест, рост объемов жилищного строи-
тельства, увеличение поставок орловской продукции для нужд Яку-
тии.

«Мы будем и дальше развивать отношения с республикой в самых 
различных сферах, и те планы, которые намечены на сегодняшний 
день, обязательно будут выполнены», — сказал А.П. Козлов.

Соб. инф.

ПОДПИСАНО СОГЛАШЕНИЕ


